

Saltos desde la plataforma (M) cierran Copa del Mundo de clavados



Río de Janeiro, 24 feb (RHC) Los saltos desde la plataforma de 10 metros para hombres pondrán hoy punto final a la Copa del Mundo de clavados, que con 92 plazas olímpicas en juego y competidores de 50 países se disputa aquí.

Ocho ornamentalistas latinoamericanos y caribeños lograron avanzar la víspera a las semifinales de esta especialidad, que se realizarán en horas de la mañana en el Centro Acuático María Lenk, donde comenzaron las acciones el día 19.

La relación la encabeza el mexicano Iván García (497.75), segundo en la clasificación de la ronda preliminar con 497.75. Por delante se ubicó solo el chino Qiu Bo, quien totalizó 535.15.

Además de García, los otros clavadistas latinoamericanos que consiguieron avanzar a las semifinales fueron el brasileño Hugo Parisi, los venezolanos Robert Páez y Jesús Liranzo, y los colombianos Víctor Hugo Ortega y Sebastián Villa.

También lidiarán el puertorriqueño Rafael Roberto Quintero y Germán Sánchez, quien como el resto de

los saltadores de la tierra de los aztecas compite aquí bajo la bandera de la Federación Internacional de Natación (FINA) por la sanción impuesta a la entidad rectora de ese deporte en México por incumplimiento de contrato.

Ayer, en la penúltima jornada competitiva, China dominó a su antojo la prueba femenina del trampolín de tres metros y alcanzó las medallas de oro y plata por intermedio de Shi Tingmao y He Zi.

Shi logró un acumulado de 398.70 puntos y relegó a la segunda posición a su compatriota He, quien alcanzó 387.90. La presea de bronce la mereció la canadiense Jennifer Abel con una puntuación bien distante de la conseguida por las asiáticas (327.60).

La única latinoamericana en competencia, la mexicana Dolores Hernández, finalizó octava con 327 unidades.

Hasta el momento la nota más sobresaliente de los representantes de Latinoamérica y el Caribe la dio el mexicano Rommel Pacheco, ganador el domingo de la prueba de trampolín de tres metros.

Pacheco dominó fácilmente la competencia, pues fue el único que rebasó la cota de los 500 puntos (504.40) y eso le permitió sacar una amplia ventaja al sorprendente jamaicano Yona Knight-Wisdom, medallista de plata (457.60) y devenido primer representante de ese país a las justas de saltos ornamentales de unos Juegos Olímpicos.

Último certamen clasificatorio para la venidera cita olímpica Río-2016, la justa carioca contó con la participación de unos 270 clavadistas procedentes de 50 países.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85150-saltos-desde-la-plataforma-m-cierran-copa-del-mundo-de-clavados>



Radio Habana Cuba